

Da ist der Bär los

Eine interaktive Bewegungsgeschichte

Der Bär und seine Freunde kommen zu Besuch

Der Bär und seine Freunde bringen Bewegung in den Schulalltag. Mit der interaktiven und performativen Bewegungsgeschichte können die Kinder den Tanz als eigene Ausdrucksform kennenlernen. Anstatt Vor- und Nachahmen steht Experimentieren und Finden im Vordergrund. Mit der geführten Geschichte, die vom Bären geleitet wird, werden Tanzkompetenzen aus den Fächern Sport und Musik erlebt und erfahren. Als Grundlage für die Geschichte dient das Lehrmittel «Da tanzt der Bär».

Mit dieser Performance kommt der Tanz direkt zum jungen Publikum und die Kinder können so unkompliziert und mit Leichtigkeit an den Tanz herangeführt werden. Die Bewegungsgeschichte ist lebensnah und die Kinder können vom ersten Moment an in die Geschichte eintauchen. Sie machen sich mit dem Bären gemeinsam auf die Suche nach der eigenen Tanzform. Sie erleben den Tanz als eigene Ausdrucksform und erfahren, dass es unterschiedliche Bewegungsformen und Bewegungsmuster gibt. Während der Geschichte suchen die Kinder eigene Formen von Tanzbewegungen und werden vom Bären animiert zur Selbstreflexion und Körperwahrnehmung.

Beobachten - Erfinden - Spielen und Experimentieren

Für
Kindergarten &
Unterstufe



Umsetzung

Ein oder zwei Klassen treffen auf dem Schulhof auf den Bären, der sie während einer Doppelktion mitnimmt auf die Reise zu seinen Freunden. Auf der Reise treffen sie auf verschiedene Tiere, die ihren Tanz den Kindern zeigen. Unterwegs wird reflektiert und verarbeitet. Am Schluss werden alle Ideen am Fest der Tiere gesammelt und zusammengebracht.

Räumlichkeiten

Die Bewegungsgeschichte findet wenn möglich draussen an verschiedenen Orten auf dem Schulhausareal statt. Das Fest der Tiere wird in der Aula oder der Turnhalle durchgeführt.

Musik und Technik

Die Musik ist zusammengestellt aus den konzipierten Musikstücken fürs Lehrmittel von Beat Föllmi. Sie wird mittels Boombox abgespielt und ist so ortsunabhängig. Die Box wandert einfach mit. Das Projekt kann ohne technischen Aufwand durchgeführt werden.

